



**INTERNATIONALE BODENSEE – RAD UND MOTORFAHRER - VEREINIGUNG**  
Homepage: [www.ibrmv.com](http://www.ibrmv.com) „Schaut wieder mal hinein“

## Protokoll

### Sitzung Kunstradtreibender Vereine in der IBRMV

Freitag den 17. März 2017 im Gasthof Schwanen Hoechst (AUT)  
Beginn 19.00 Uhr

Friedrichshafen, den 18. 03. 2017

Seite 1

**Anwesende:** IBRMV Präsident Heinz Schläpfer, Hubert Draschl Rennsport  
Dr. Hubert Schneider RC Gisingen, Hermann Brugger IBRMV Kunstradfachwart

**Entschuldigt:** Martina Quecke Kunstradfachwart Oberschwaben, Paul Gaiser RV Aach,  
Eberhard Moll Vertreter BRV, Franz Ruderer RV Ravensburg,  
Katharina Dischler RV Sirnach, Heinrich Fleisch Ehrenmitglied.

**1. Begrüßung:** Fachwart Hermann Brugger begrüßte die anwesenden Sportkameraden.  
Ein besonderer Gruß galt dem Präsident Heinz Schläpfer, sowie  
dem Organisator der int. Bodensee Meisterschaft 2017 Dr. Hubert Schneider.  
Schade dass so wenig Sportkameraden sich zu dieser Sitzung eingefunden haben.  
Obwohl der Termin doch rechtzeitig bekannt gegeben wurde. Etwas enttäuscht auch darüber  
dass so wenig Entschuldigungen eingegangen sind.

### **2. IBRMV Kunstrad Meisterschaft 2016 in Ravensburg**

Die Meisterschaft wurde vom RV Ravensburg unter Leitung von Franz Ruderer und seinem  
Team mustergültig durchgeführt.

Die Meisterschaft war mit den gezeigten Leistungen der Sportler wieder ein gutes  
Aushängeschild für den int. Kunstradsport. Mit 80 Starter aus 29 Vereinen war die  
Meisterschaft auch gut besucht. Genaueres über Ergebnisse und Platzierungen entnehmen  
sie dem Meisterschaftsbericht 2016 der ebenfalls auf der Homepage ein gestellt ist.

Die IBRMV dankt dem RV Ravensburg deren Verantwortlichen und Helfer für die Übernahme und  
Durchführung der int. Bodenseemeisterschaft 2016

**3. Ausrichter der Meisterschaft 2017:** am So den 18. Juni 2017 steht mit dem  
ÖAMTC-RC Böhler Gisingen fest. Verantwortlicher ist Herr Dr: Hubert Schneider und  
sein Helfer Team.

Die Ausschreibung ist in [Hallenrad.de](http://Hallenrad.de) und in die IBRMV Homepage gestellt.  
Auf Wunsch des ausrichtenden Vereins wird es eine Vormittags Siegerehrung geben.

Dr. Hubert Schneider weist daraufhin dass 4 UCI Kampfrichter benötigt werden.  
Das ausrichtende Land Österreich wird 2 UCI Kampfrichter stellen.

Mit Andreas Maier Badischer Verband stellt Deutschland 1 UCI Kampfrichter.  
Die Schweiz wird 1 UCI Kampfrichter noch stellen müssen.

Es werden insgesamt 10 Kampfrichter benötigt.

Deutschland stellt : 4 Kampfrichter die restlichen 6 Kampfrichter teilen sich die Schweiz und Österreich mit einander.

Die eingeteilten Kampfrichter sollten auf der Startliste aufgeführt werden.

**Grund:** Versicherungs Absicherung der Kampfrichter für die An und Abreise zur Meisterschaft.

**4. Meisterschaft 2018:** findet am So den 03. Juni 2018 in der Schweiz statt.  
Bis zur int. Bodensee Meisterschaft in Gisingen dürfte der ausrichtende Verein fest stehen.

### **6. Verschiedenes:**

Der Vorschlag von Dr. Hubert Schneider 2016: Man sollte Kontakt nach Frankreich aufnehmen wurde in die Tat umgesetzt. Es wurde eine Einladung an Veronique Rietsch und Maxime Rieb gesendet.

Ziel: dass von dort ebenfalls Sportler sich bei der Bodensee Meisterschaft melden können. Zwar können diese Sportler nicht Bodensee Meister oder Cup Gewinner werden aber die Meisterschaft könnte als Kategorie A in der Vergabe der UCI Ranking gemeldet werden.

Nachdem bei der IBRMV DV in Lindau die Medaillen als zu teuer befunden wurden und Dr. Hubert Schneider die Medaillen als besonderes Merkmal bezeichnet hat und dass sie den Wert der int. Bodensee Meisterschaft anhebt wurden die Startgelder nach vielen Jahren Gleichstand für das Jahr 2018 angehoben.

Die Erhöhung wurde in den Disziplinen 2er Kunstrad so wie im Mannschaftsfahren angehoben.

Beispiel: 1er Schüler kostet 7 € eine 4er Mannschaft kostet bis jetzt 20 € neu jetzt 24 € Grund der Erhöhung: Es bekommen 4 Sportler einen Essen-Gutschein 2 € 4 Sportler eine Medaille und jeder bei Gewinn des Bodensee Cup einen Stoff Aufnäher.

Die genaue Aufstellung der neuen Startgelder für 2018 sind diesem Protokoll angehängt und ebenfalls auf die Homepage gestellt.

### **7. Nächster Sitzungstermin ist am Freitag den 16. März 2018 :**

im Gasthof Schwanen Hoechst

Um 20.00 Uhr wird die Sitzung beendet.

Danke an Alle für das Kommen und der regen Beteiligung an der Sitzung.  
In der Hoffnung dass im nächsten Jahr die Beteiligung wieder besser wird.  
Wünsche ich Euch einen guten nach Hause weg.

Fachwart Kunstradfahren  
Hermann Brugger

# Startgeld für int. Bodenseemeisterschaft Seite 3

## im Kunstradfahren in Euro 2017 neu 2018

<b>Einsätze</b>	<b><u>Schüler Einzel</u></b>	<b>7.- €</b>	<b>7 €</b>
	<b>Schüler Doppel</b>	<b><u>12.- €</u></b>	<b>13 €</b>
	<b>Schüler Vierer</b>	<b>Euro 20.--</b>	<b>24 €</b>
	<b>Schüler Sechser</b>	<b>Euro 26.--</b>	<b>36 €</b>
	xxxxxxxxxxxxxxx	xxxxxxxxxxx	
	<b><u>Jugend:</u></b>		
	<b>Jugend Einzel</b>	<b>Euro 8.--</b>	<b>8 €</b>
	<b>Jugend Doppel</b>	<b>Euro 13.--</b>	<b>14 €</b>
	<b>Jugend Vierer</b>	<b>Euro 22.--</b>	<b>25 €</b>
	<b>Jugend Sechser</b>	<b>Euro 27.--</b>	<b>38 €</b>
	xxxxxxxxxxxxxxx	xxxxxxxxxxx	xxxxxxx
	<b><u>Aktive:</u></b>		
	<b>Aktive Einzel</b>	<b>Euro 9.--</b>	<b>9 €</b>
	<b>Aktive Doppel</b>	<b>Euro 15.--</b>	<b>16 €</b>
	<b><u>Aktive Vierer</u></b>	<b>Euro 24.--</b>	<b>28 €</b>
	<b>Aktive Sechser</b>	<b>Euro 32.--</b>	<b>40 €</b>
	xxxxxxxxxxxxxxx	xxxxxxxxxxx	xxxxxxx
	<b><u>Einrad:</u></b>		
	<b>Schüler Vierer</b>	<b>Euro 20.--</b>	<b>24 €</b>
	<b>Schüler Sechser</b>	<b>Euro 26.--</b>	<b>36 €</b>
	<b>Jugend Vierer</b>	<b>Euro 22.--</b>	<b>25 €</b>
	<b>Jugend Sechser</b>	<b>Euro 27.--</b>	<b>38 €</b>
	<b>Aktive Vierer</b>	<b>Euro 24.--</b>	<b>28 €</b>
	<b>Aktive Sechser</b>	<b>Euro 32.--</b>	<b>40 €</b>